

Presse-Information

4. Februar 2022

traffiQ
Lokale Nahverkehrsgesellschaft
Frankfurt am Main mbH
Unternehmenskommunikation
Stiftstraße 9-17
60313 Frankfurt am Main
Tel.: 069 212-26893
presse@traffiQ.de | www.traffiQ.de



Stadtwerke Verkehrsgesellschaft
Frankfurt am Main GmbH
Unternehmenskommunikation
Kurt-Schumacher-Straße 8
60311 Frankfurt am Main
Tel.: 069 213-27495
presse@vgf-ffm.de | www.vgf-ffm.de

Frankfurter Nahverkehr: Entgegen Befürchtungen kaum Fahrtausfälle aufgrund von Personalmangel

Folgen von Krankheit und Quarantäne konnten ausgeglichen werden

Die städtische Nahverkehrsorganisation traffiQ und die Verkehrsgesellschaft Frankfurt am Main (VGF) informieren, dass die für Freitag und Samstag (4. und 5. Februar 2022) angekündigten Einschränkungen im Frankfurter Nahverkehr dank des Einsatzes und des Engagements der Mitarbeitenden auf ein Minimum beschränkt werden konnten.

Mobilitätsdezernent Stefan Majer nimmt dies zum Anlass, dem Fahrpersonal zu danken: „Durch die Bereitschaft Überstunden zu leisten, tragen diese gesunden und genesenen Kolleginnen und Kollegen erneut dazu bei, Frankfurt mobil zu halten.“

Seit Betriebsbeginn am Freitag verkehren die städtischen Bahnen nahezu uneingeschränkt. Auch für Samstag, 5. Februar, sind nur wenige Fahrtausfälle zu erwarten.